



## Creado el premio “Dr. Juan Manuel Junceda” al mejor expediente médico-quirúrgico de la Universidad de Oviedo

- La Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud y la familia Junceda impulsan el reconocimiento al destacado oftalmólogo al cumplirse el primer año de su fallecimiento

**Oviedo/Uviéu, 19 de julio de 2017.** La Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud de la Universidad de Oviedo y la familia Junceda han decidido crear el premio “Dr. Juan Manuel Junceda Avello” con el objetivo de distinguir al estudiante del grado de Medicina de la citada facultad con el mejor expediente médico-quirúrgico del curso académico anterior a la concesión.

El Premio, que tendrá carácter anual, además de distinguir al alumno más destacado en la mencionada disciplina, quiere preservar la memoria y reconocer la figura del doctor Juan Manuel Junceda Avello. El anuncio de la creación de tal distinción se hace coincidiendo con el primer aniversario de su fallecimiento.

La distinción será entregada por la Universidad de Oviedo en la festividad de santa Catalina de Alejandría, Patrona de la institución docente, en el marco del solemne acto de los Premios de Fin de Carrera.

Juan Manuel Junceda Avello nació en Oviedo en 1924 –ciudad en la que falleció en 2016 y que le dedicó una calle– y en su trayectoria profesional destaca la jefatura del servicio de Oftalmología del HUCA, así como la presidencia del Colegio de Médicos de Asturias durante una década. Además, fue profesor de la Facultad de Medicina de la Universidad de Oviedo, y fue distinguido en dos ocasiones con el Premio Nacional de Oftalmología de la Dirección General de Sanidad.